



Nouvel Observatoire des
Marchés Agricoles D'outremer

FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°57 - NOVEMBRE 2015



Bulletin d'information édité par
l'Observatoire des marchés du
Cirad pour l'ODEADOM, à
l'usage exclusif des partici-
pants aux commissions de
suivi du marché de l'ananas.

Conjoncture France - Octobre 2015

Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes

Semaines 2015	41	42	43	44
Réunion	10	12	14	17
Maurice	18	19	18	16

Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg

Semaines 2015	41	42	43	44
France				
Réunion	3.00-3.80	2.50-3.80	2.50-3.80	2.50-3.80
Maurice	3.00-3.30	2.90-3.20	3.00-3.50	3.00-3.50
Pays-Bas				
Maurice	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00
Afr. du Sud	-	-	-	-
Belgique				
Maurice	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00
Afr. du Sud	-	-	-	-

En octobre, le marché du Victoria a été marqué par une augmentation de l'offre, surtout en provenance de la Réunion. Toutefois, elle était fortement déséquilibrée, ce qui a souvent obligé les opérateurs à adapter leurs prix pour rester fluides et éviter la constitution de stocks.

Conjoncture : Sur la lancée de fin septembre, l'offre réunionnaise de Victoria a continué sa progression. Composée de trop nombreux fruits des calibres 9 et 10, elle a rencontré un accueil mitigé. Les opérateurs ont dû élargir la fourchette des prix afin de faciliter l'écoulement des calibres les moins désirés.

Dès le début de la deuxième quinzaine, la situation s'est davantage tendue pour l'offre réunionnaise, plus conséquente et toujours déséquilibrée. Cette période, qui a été marquée par le démarrage des congés scolaires, s'est traduite par un tassement de la demande. Toutefois, en fin de mois, les ventes sont restées fluides grâce à la mise en place d'opérations de promotion.

Prospective : En novembre, l'activité devrait être plus dynamique, avec une montée en puissance progressive de ce fruit festif en prévision des fêtes de fin d'année.

